

Faciliter l'accès des élèves et des éducateurs aux TIC



Le projet "une solution numérique pour chaque élève et chaque éducateur" a été au centre de la rencontre, mercredi, 10 nov 2010, entre M. Hatem Ben Salem, ministre de l'Education, et M. Sayed Hachich, directeur général de Microsoft pour la région d'Afrique du Nord, de l'Est de la Méditerranée et du Pakistan.

Cette rencontre qui s'est déroulée en présence de Mme Saloua Smaoui, directrice générale de Microsoft Tunisie, a permis d'examiner les moyens de réussir ce projet éducatif important que la Tunisie envisage de lancer.

Il a pour objectif de faciliter l'accès des élèves et des éducateurs aux technologies de l'information et de la communication modernes, en vue d'aider à la promotion du rendement du système éducatif national et lui conférer davantage d'efficacité et de qualité.

Les deux parties ont examiné les détails de la participation de Microsoft à ce projet, sur la base des relations de partenariat et de coopération existant avec la Tunisie, ce

qui s'est reflété à travers l'exécution de nombreux autres projets et programmes, dans le domaine des technologies et de l'économie numérique.

M. Hatem Ben Salem a fait remarquer que ce projet démontre l'attachement du chef de l'Etat à la promotion de la qualité du rendement du secteur éducatif et l'adaptation de l'élève et de l'éducateur à la maîtrise des technologies.

Il a, dans ce sens, souligné que la stratégie du ministère de l'Education pour intégrer ces techniques dans les programmes de l'éducation s'appuie, pour une grande partie, sur la généralisation de la formation diplômante des éducateurs et des élèves, en raison de ses retombées positives dans l'incitation et l'usage réussi de l'informatique, pour l'acquisition des sciences et des connaissances.

De son côté, M. Hachich a souligné que le système éducatif tunisien est l'un des meilleurs dans la région du Moyen-Orient et l'Afrique.

Il a, à cet effet, rendu hommage à l'attachement du chef de l'Etat de développer davantage ce système et de le consolider.

Il a expliqué que ce projet éducatif ambitieux va permettre d'améliorer la communication entre l'enseignant et l'élève.